



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	C-3127
Prix	379 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Idéalement situé au cœur du prestigieux Carré d'Or, à deux pas de l'avenue Jean Médecin et de la zone piétonne, découvrez ce charmant appartement 2 pièces de 39,12 m², niché au 5ème étage (avant-dernier étage) d'un immeuble avec ascenseur. Entièrement rénové avec goût, cet appartement allie le charme de l'ancien et le confort moderne. Il se compose d'un lumineux séjour avec cuisine américaine entièrement équipée, d'une chambre avec placard ouvrant sur un balcon exposé Ouest, ainsi que d'une salle d'eau avec WC. Donnant exclusivement sur une cour intérieure, le bien bénéficie d'un calme absolu ...

Ideally located in the heart of the prestigious "Carré d'Or"—just steps away from Avenue Jean Médecin and the pedestrian zone—discover this charming 39.12 m² one-bedroom apartment, nestled on the 5th floor (second-to-top floor) of a building with an elevator. Tastefully renovated throughout, this apartment blends period charm with modern comfort. It features a bright living room with a fully equipped open-plan kitchen, a bedroom with a closet opening onto a west-facing balcony, and a shower room with a toilet. Facing exclusively onto an inner courtyard, the property offers absolute peace and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

